
1

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am
7. September 2021

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr Sitzungsende: 20:29 Uhr
Protokoll: Vera
Anwesende: Nina, Simon, Franci, Florian, Hannah, Lukas, Robin, Anna-Lena, Jana, Lena, Noah,René (Gast), Vera
TOP 0
Redeleitung
● Simon

Fachschaftsdienst
● Mittwoch, 8. September 2021 (Kittelverkauf): Franci, Robin● Dienstag, 14. September 2021 (Sprechstunde): Lukas● Mittwoch, 15. September 2021 (Kittelverkauf): Jana, Franci (unter Vorbehalt)● Dienstag, 21. September (Sprechstunde): Nina, Vera

Kommentare und Stänkereien
● TMCII-Ergebnisse werden erst kurz vor dem Zweittermin mitgeteilt,spätestens zehn Tage vor einer möglichen Wiederholung müssten die Noten jedoch bekanntgegeben worden sein● Jana teilt Rückmeldungen der Erstis zu ihren ersten Erfahrungen im Chemiestudium mit:Viele waren vom hohen Workload überrascht

Berichte
● ESA-KeXe (Lukas): Kleingruppen in ErstiWoche werden voraussichtlich möglich sein, jedoch keineRallye im klassischen Sinne● Simon berichtet aus EPG

Post, Protokolle und Mails
● Protokoll von letzter Woche wird mit Änderungen beschlossen (11 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen,2 Enthaltungen)● Mails: Gesundheitsbeauftragte Person finden, die zum SGM („StudentischesGesundheitsmanagement an der RWTH“)-Treffen geht; Stellenausschreiben, ESA-Kram, Grillenwährend WelcomeWeek (Hannah, Lena, Vera und ggf. Franci gehen hin), Antwort an Studi mitFragen zum PA-Antrag● Post: Plakate und Co.

Finanzen
● Franci kümmert sich um Kittelnachschub
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To-Do und Aufgaben
● Feuerlöscher: Ernst● FS-Ordnung: Alle● Dauerbrenner T-Shirts: Robin● Klausurstatistiken: Alle● Steckbriefe aktualisieren● Mails (siehe oben)

Public Service Announcement
● Meinungen über ungepflegte Menschen werden ausgetauscht

Wanderpokal
● -

TOP 1: Neue ACF-Praktikumsordnung
● Kaum Änderungen mit Ausnahme der Vorgaben für Protokolle:− Vergleichende Diskussion der Ergebnisse soll explizit in den Protokollen behandelt werden− Koordinationschemie: Führen eines elektronischen Laborjournals− Für einige Versuche sollen Gruppenprotokolle angefertigt werde● Fehlende Spezifikationen zu den Gruppenprotokollen: Gibt es zufällige Gruppen oder wird gewählt?Wie viele Protokolle werden in Gruppen erstellt? Warum soll es überhaupt Gruppenprotokollegeben? (Nina fragt nochmal nach)● Zusätzlicher Punkt: Erwartungshorizont würde Klarheit für das Anfertigen der Protokolle schaffen,dieser existiert bislang jedoch nicht


